
Pièces 6 Pièces

Superficie 160 m²

Référence 1077

Prix 5 500 000 €

Courchevel
Maison à vendre (73120)
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Charmant  chalet  d'environ  160  m²,  à  deux  pas  des  pistes  de  ski  et  du  centre

station  avec  ses  restaurants  et  boutiques.  Bel  espace  de  vie  offrant  des  vues

panoramiques  sur  les  montagnes,  un  salon  cheminée,  une  salle  à  manger,  une

cuisine ouverte équipée. Le chalet possède 4 chambres dont une très belle Master

avec  salles  de  bains  et  dressing,  un  espace  détente  avec  hammam et  salon  TV,

skiroom. Le chalet est agrémenté d'une grande terrasse en rez-de-jardin. Charming

chalet of about 160 sqm, nested in a hamlet, close to the ski slopes and the resort

center with its restaurants and shops. ...

Charming chalet  of  about  160 sqm, close to  the ski  slopes and the resort  centre

with its restaurants and shops. Beautiful living area offering panoramic views of the

mountains,  a living room fireplace, a dining room, an equipped open kitchen. The

chalet  has  4  bedrooms  including  a  beautiful  Master  with  bathroom  and  dressing

room, a relaxation area with hammam and TV lounge, skiroom. The chalet benefits

of a large terrace on the ground floor of the garden. Les informations sur les risques

auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site  Géorisques  du

gouvernement.

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence
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